

# *Comienzan médicos cubanos labor en Venezuela*

---



Caracas, 23 mar (RHC) Los nuevos 137 profesionales de la Salud Pública de Cuba en territorio venezolano comienzan este lunes acciones de prevención comunitaria y enfrentamiento a la pandemia del nuevo coronavirus.

Los hombres y mujeres de las batas blancas integran la Misión Barrio Adentro para la asistencia médica en los barrios de los estados de La Guaira, Miranda y el Distrito Capital, Caracas.

La jornada de capacitación sobre la pandemia del coronavirus la emprendieron durante sábado y domingo en aras de conocer el contexto epidemiológico de las áreas, las maneras de proliferación de la enfermedad y proceder en el tratamiento a pacientes.

Los nuevos médicos cubanos conforman el primer contingente de ayuda al Sistema Nacional de Salud del hermano país en correspondencia con el llamado del gobierno bolivariano de disponer de 2 mil profesionales de la nación caribeña. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**